

## Artikel: 124470114340 (UAG Urban Armor Gear Plasma Handstrap, Kickstand & Screen Protection Case | Apple iPad 10,9" (2022) | transparent/schwarz | 124470114340)



Hersteller: URBAN ARMOR GEAR

MPN: 124470114340

UVP: 99,99 €

Länge: 300,00 mm

Breite: 230,00 mm

Höhe: 60,00 mm

EAN Nummer: 840283913303

Zollnummer: 4202.9900.90

Gewicht: 0,630 kg



840283913303

### Deutsch:

Urban Armor Gear Plasma Schutzhülle mit Handschlaufe, Standfunktion und integriertem Displayschutz für das Apple iPad 10,9" (2022)

P/N: 124470114340

Farbe: Transparent/Schwarz

**Die Schutzhüllen der Plasma-Serie wurde speziell für Profis entwickelt, die sich sowohl im Außendienst als auch im Büro auf ihr Tablet verlassen müssen. Mit einer robusten Schale und stoßfesten Gummipuffern für erstklassigen Stoß- und Fallschutz hält Ihr Tablet auch den härtesten Arbeitstagen stand. Die integrierte, um 360 Grad drehbare Handschlaufe bietet Ihnen unterwegs unvergleichliche Freiheit und Sicherheit und sorgt für einen sicheren Halt in jeder Ausrichtung. Ein stabiler integrierter Ständer verwandelt Ihr Tablet mit Leichtigkeit in eine Laptop-ähnliche Workstation, die sich perfekt für Präsentationen oder die Anzeige von Inhalten eignet. In der speziellen Stifthalterung können Sie Ihren Apple Pencil oder LogiTech Crayon sicher und griffbereit aufbewahren. Optional erhältlich ist ein Schultergurt, der Ihnen noch mehr Mobilität bietet und es Ihnen ermöglicht, Ihr Tablet freihändig zu transportieren. Es ist mehr als nur ein Schutz für Ihr Tablet; es ist eine erstklassige, umfassende Lösung, die Haltbarkeit, Mobilität und Komfort bietet.**

*Features:* Extrem robuste, zweiteilig konstruierte Schutzhülle Integrierte Displayschutzfolie Abgedeckte Anschlüsse und Tasten Antimikrobieller Schutz Standfunktion mit vielseitigen Betrachtungspositionen Integrierter Halter für den Apple Pencil & LogiTech Crayon Kompatibel mit dem UAG Schultergurt 360° drehbare Handschlaufe auf der Rückseite Uneingeschränkter Zugriff auf alle Tasten, Anschlüsse, die Kamera und den Touchscreen Geeignet für medizinischen Einsatz (Zertifiziert und getestet - 168 Stunden Test mit Desinfektionsmitteln) Erfüllt die Falltest-Standards des US-Militärs (MIL STD 810G 516.6) **Kompatibilität:** Apple iPad 10,9" (10. Generation 2022)

### Englisch:

Urban Armor Gear Plasma Case with Handstrap, Kickstand and built-in screen protector for Apple iPad 10,9" (2022)

P/N: 124470114340

Color: Clear/Black

**The Plasma Series case is meticulously designed for professionals who rely on their tablets both in the field and in the office. Featuring a rugged armor shell and impact resistant rubber bumpers for premium shock and drop protection ensuring your tablet withstands the toughest days on the job. The built in 360-degree rotational hand strap allows you unparalleled freedom and security while on the go offering a secure grip in any orientation. A sturdy built-in kickstand transforms your tablet into a laptop like workstation with ease perfect for presentations, or viewing content. The dedicated - pen storage allows you to keep your Apple Pencil or LogiTech Crayon close by and secure. We've also included an optional shoulder strap giving you even more portability allowing you to transport your tablet hands free. More than just protection for your tablet; it's a premium comprehensive solution designed to deliver durability, mobility, and convenience.**

### Features:

Rugged co-mold construction with reinforced corners Grips for secure holding Built-in screen protection 360° rotateable handstrap on the backside Built-In Kickstand with portrait and landscape positioning Covered ports and buttons Infused with antimicrobial properties Apple Pencil & LogiTech Crayon holder Anchor points for and compatible with UAG shoulder strap (not included) Medical-Grade wipe tested (Tested & certified. 168 hrs of medical-grade testing) Meets military drop-test standards (MIL STD 810G 516.6) **Compatibility:** Apple iPad 10,9" (10th generation 2022)